



COMISIÓN
POLÍTICA

DECLARACIÓN PÚBLICA COMISIÓN POLÍTICA RENOVACIÓN NACIONAL

Tras su sesión del viernes 10 de julio, y con respecto a los últimos hechos de contingencia, la Comisión Política de Renovación Nacional declara lo siguiente:

Hacemos un llamado a la unidad de Chile Vamos. Cada uno de nuestros partidos tiene legítimas aspiraciones y proyectos, pero por sobre eso, debemos trabajar unidos en torno a nuestra coalición, y dar sustento a nuestro gobierno. Debemos buscar fórmulas para superar la actual crisis y salir fortalecidos de ella

Instamos a esta Comisión Política, a la Directiva Nacional, a la Bancada de Diputados y al Comité de Senadores a generar las instancias correspondientes para tener una mayor coordinación.

Al Gobierno, nuestro apoyo, pero además los llamamos a profundizar y mejorar las propuestas para la clase media. Es justo y necesario. Asimismo, no debemos olvidar a nuestras pequeñas y medianas empresas, por lo tanto, también pedimos mejorar los instrumentos como el FOGAPE y las demás ayudas para ese sector.

Santiago, 10 de julio de 2020.-